

Günther Jesumann



BEIRATSMITGLIED

**SELBSTÄNDIGER KOMMUNIKATIONSBERATER/
MODERATOR/MEDIENTRAINER/JOURNALIST**

WERDEGANG

Auf väterlichen Wunsch sollte ich Jurist werden und scheiterte grandios. Ich bewarb mich bei der Kieler IHK als PR-Referent und hatte Glück. Meine Neugier und Kontaktfreude halfen. Es fehlte nur die journalistische handwerkliche Basis. Die bekam ich im Volontariat bei den Kieler Nachrichten, wurde Wirtschaftsredakteur. Ein Angebot zum Aufbau der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit eines Versicherungskonzerns reizte. Ich blieb 30 Jahre als Konzernsprecher. Heute bin ich selbstständiger Kommunikationsberater und -trainer mit einem großen Netzwerk.

DAS BEGEISTERT MICH AN MEINEM BERUF ALS KOMMUNIKATOR

Die lange Berufserfahrung als Pressesprecher, Dozent und Trainer haben mir gezeigt, dass Sender und Empfänger von Botschaften die gleiche Wellenlänge haben müssen. Vertrauen kann nur entstehen, wenn man sich versteht – egal, ob in Unternehmen, Politik oder unserem zwischenmenschlichen Zusammensein. Es macht mir große Freude, Menschen handwerklich zu helfen, gut funktionierende Kommunikation zu schaffen. Wie schön ist doch ein „Aha“, wenn jemand erkennt, er wird verstanden, wenn er verständlich, glaubwürdig und verbindlich kommuniziert.

DARUM ENGAGIERE ICH MICH FÜR DEN PR-BEIRAT DER HAW KIEL

Als langjähriger Kommunikationschef und Dozent an Journalistenschulen habe ich erfahren, dass ein Volontariat gut ist, um die Aufgaben der PR und Öffentlichkeitsarbeit zu erfüllen. Das journalistische Handwerk ist sehr wichtig. Noch besser wäre, wenn ein wissenschaftlicher Anteil dazu käme. Darum habe ich bei der Entstehung des BA-Studienganges mitgewirkt. Auch die Gründung des PR-Beirates, dessen Vorsitz ich übernahm, entstand aus der Erkenntnis, mit einer Erfahrungsplattform Profit für alle Beteiligten, Studierenden, Dozierende, Praktiker*innen zu schaffen.



jesumann@web.de



www.linkedin.com/in/günther-jesumann-43779712a